Arman zafarrancho en la tierra de AMLO

JORGE RICARDO

Durante la elección morenista de ayer, pobladores de Villahermosa, Tabasco, reportaron escasez de combis y camiones, pues fueron usados para el acarreo en la jornada, mientras que en el municipio de Cárdenas la votación se suspendió algunas horas por un zafarrancho en el deportivo, sede de la votación

Al deportivo de Cárdenas llegaron presuntos simpatizantes del diputado local Euclides Alejandro, aspirante a congresista y a la candidatura a la Alcaldía, y se enfrentaron con otros pobladores.

Hubo empujones, golpes, urnas que fueron saqueadas y quema de boletas, pero la votación no se suspendió y al final Euclides resultó ganador.

En Villahermosa, en el parque La Choque hubo enormes filas de combis y camiones del transporte público en las que fueron movilizados los votantes.

En Villahermosa, en la elección de congresistas de Morena participaron como candidatos el Secretario de Gobernación y aspirante presidencial, Adán Augusto López, y el Gobernador Carlos Manuel Merino.

Incluso, José Ramiro López Obrador, hermano del Presidente, en Macuspana.

En internet fueron exhibidos videos de ciudadanos de Paraíso que rellenaron varias boletas a favor del diputado federal Marcos Rosendo Medina Filigrana, así como acarreo de votantes, supuestamente por el dirigente priista Adrián Hernández Balboa para apoyar aal también diputado federal de Morena, Mario Llergo Latournerie.



•En Cárdenas, Tabasco, se reportó una gresca en el centro de votación, por lo que se suspendió la elección.